

Atemschutzübung im Feuerwehrhaus

Göpfritz/Wild - Unter der Übungsleitung von LM Ronny Kuschal nahmen einige Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz an der Wild am Freitag dem 2. November 2012 an einer Atemschutzübung teil.



Bevor die Mitglieder in Trupps eingeteilt wurden und den Stationen Betrieb durchqueren konnten, zeigten LM Ronny Kuschal, FM Hannes Wopienka und FM Melanie Neuteufel vor, wie man die Stationen richtig durchquert.



Nach erfolgter Einteilung der Atemschutztrupps wurde innerhalb der Trupps die Kontrolle der Ausrüstung bzw. die Aufnahme der Atemschutzgeräte durchgeführt - wobei auch hier ein Augenmerk auf die Zusammenarbeit innerhalb des Trupps gelegt wurde - anschließend durchlief jeder Trupp mit Handscheinwerfern, Notrettungsset, Rettungsleine, Handfunkgerät, Feuerwehraxt und C-Druckschlauchleitung folgende Stationen:



- Station 1 (Überwinden eines Hindernisses)

Hierzu wurde ein Tisch genommen, welchen die Trupps richtig überwinden mussten. Hierbei wurde auf das richtige Sichern von den Truppmitgliedern geachtet.



- Station 2 (Durchqueren eines Hindernisses)
Hierzu wurde ein Teppich ausgelegt, welcher einen Tunnel mit 1m Höhe darstellen sollte. Hierbei wurde geachtet, dass der Truppführer vor und nach dem Hindernis durchzählt um festzustellen ob jedes Truppmitglied das Hindernis überquert hat.



- Station 3: (Überwinden einer Rampe)

Hier wurde ein Tisch mit zwei Rampen verschraubt, diese Rampen mussten die Mitglieder dann richtig überqueren d.H. in geduckter Haltung auf den Tisch und in geduckter Haltung mit den Füßen voran runter vom Tisch.



Im Anschluss an die Übung bedankte sich ABI Christian Hübl bei Übungsleiter LM Ronny Kuschal für die Durchführung dieser umfangreichen Übung und bei allen anwesenden Feuerwehrmitgliedern für die zahlreiche Teilnahme an dieser Übung.